

順番	
氏名 会派	質 疑 内 容
1	<p>1 議案第101号 令和4年度上越市一般会計補正予算(第4号)について</p>
杉 田 勝 典 (公明党)	<p>(1) 7款1項2目商工振興費中、新型コロナウイルス感染症経済対策費について、中小企業者や農業者などを対象に、光熱水費、燃料費及び原材料費の一部を「エネルギー価格等高騰支援金」として支給するが、中小事業者、農業関係者等を取り巻く実態や実情をどのように把握し、また、市内の関連事業者からの要望をどう捉え、7億2千万円余りの補正予算を計上したのか。</p> <p>(2) 3款2項1目児童福祉総務費中、子育て世帯への支援給付金について、子育て世帯に対する18歳までの児童1人当たり1万円を支給することとしたが、18歳まで全員にした根拠は何か。</p>
順番	
氏名 会派	質 疑 内 容
2	<p>1 議案第101号 令和4年度上越市一般会計補正予算(第4号)について</p>
宮 越 馨 (無所属)	<p>(1) 3款1項1目社会福祉総務費中、生活困窮者自立支援事業について、令和4年度の住民税非課税世帯等に対し、1世帯当たり5千円の灯油購入費助成金及び均等割のみ課税世帯に対し、1世帯当たり2万5千円の価格高騰緊急支援給付金をそれぞれ支給するとしているが、支給金額と支給範囲の妥当性の根拠を知りたい。</p> <p>(2) 7款1項2目商工振興費中、新型コロナウイルス感染症経済対策費について、中小企業や農業者などを対象に、光熱水費、燃料費及び原材料費の一部を支援するため、エネルギー価格等高騰支援金を創設し、令和3年度に支払った光熱水費、燃料費及び原材料費の合計額の15%相当額を支給上限額を設けて支給するとしているが、令和4年中における価格高騰の実態をどのように反映させてのことかその考えを聞きたい。</p> <p>(3) 低所得者に対する灯油購入費及び価格高騰緊急支援あるいは市内事業者に対するエネルギー価格等高騰支援金を講じているが、その他一般市民に対するエネルギー高騰・物価高対策をどのように捉え、今回の補正予算としたのか。</p>